下野市立祇園小学校 令和5年度校長室通信 第10号



ETALETS

目指す児童像

○健康で明るい子(たくましく)

○進んで学ぶ子(かしこく)

○心の豊かな子(なかよく)

笑顔あふれる学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和5年11月1日発行

発行者 星野 良子



◆ 秋が深まりました ◆

秋も深まり、どんぐりやハナミズキの落ち葉がたくさん散るようになりました。朝夕の冷え込みも冬が近づいていることを感じさせます。

10月後半は、市陸上記録会、臨海自然教室、遠足と多くの行事がありました。無事に終了することができました。ご協力ありがとうございました。これからは、運動会、児童表彰式、音楽鑑賞会などがあります。

じっくり学習に取り組める時期となりました。子どもたち一人一人に向き合い学力・体力向上に努めて行きたいと思います。

10月11日

2年2組が2時間目、2年 | 組が3時間目に「えがおのたまご」の皆さんを講師にお招きして「いのちの授業」を行いました。

赤ちゃんは、針の穴ほどのたまごから、おなかの中で成長し、産道を通って生まれ、大切に大切に育てられるお話を聞きました。赤ちゃんのお人形も抱っこしました。最後にお家の方からのメッセージを受け取り、何度も何度も読んでいました。

保護者の皆様ご協力ありがとうございました。







生まれて きてくれて ありがとう

1年生遠足 宇都宮動物園

2年生 いのちの授業

10月11日(水)

10月11日(水)1年生が、宇都宮動物園に遠足に行きました。天気に恵まれ、キリンや象に餌をやったり、ジェットコースターや観覧車になどの乗り物に乗ったりしました。また、おいしいお弁当をみんなで楽しく食べました。にこにこ笑顔の1年生でした。班ごとに決まりを守って行動し楽しい1日を過ごしました。







不審者对応避難訓練

10月20日(金)

10月20日(金)、2年2組に不審者が侵入したという設定で不審者対応の避難訓練を行いました。2年2組は、素早く職員室に連絡避難しました。他のクラスは、鍵のかかる近くの教室に籠城することができました。学年担当の先生方は、さすまたを持ち2年2組に向か

い、犯人を移動させないようにしっかり対応しました。その後体育館に避難 をしました。

スクールサポーターの倉持様に、犯 人役とお話をしていただきました。

「自分の命は自分で守る」ことと 「おかしもち」忘れずに行動すること を教えていただきました。よくできたと お褒めの言葉をいただきました。





下野市陸上記錄会

10月16日(月)13時30分から大松山運動公園 陸上競技場で、下野市小学校陸上記録会が開催され ました。市内各小学校から選抜された児童がそれぞれ の種目に挑みました。祇園小からも放課後練習を頑張 った5,6年生の選抜児童が参加しました。各種目で自 己新記録を出し、素晴らしい成績を残すことができまし た。応援ありがとうございました。











学校運営協議会 10月20日(金)

10月20日(金)会議室で第3回学校運営協議会が開催されました。始めに、不審者避難訓練を見ていただき、合同学校運営協議会の報告と南河内二中学区クリーン活動等について話合いが行われました。南河内二中学区クリーン活動については、校長室通信とともに、自治会長様にお世話になり、回覧させていただくこととしました。お手数をおかけいたしますが、自治会長様よろしくお願いします。学校運営協議会の活発な活動により学校と地域がつながります。ありがとうございます。

祇園小・緑小・南河内第二中小中合同クリーン作戦

11月27日(月)14:05~

ご協力お願いします。詳しくは、回覧をご覧ください。 ※雨天時順延28日(火)14:05~

2年生 きちたんけん

10月12日(木)4年ぶりに2年生の町探検が行われました。目を輝かせて報告をしていました。保護者の皆様の引率のご協力もあり無事実施できました。子どもたちが自分たちで考え行動できる素敵な地域です。地域の方々のご協力に感謝いたします。

